

# ASPIRASI WARGA

## Babinsa Selo Bangkitkan Semangat Petani Sayur Desa Lencoh untuk Tingkatkan Hasil Panen

Agung widodo - [BOYOLALI.ASPIRASIWARGA.COM](http://BOYOLALI.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 22, 2024 - 00:04



*Babinsa Koramil 07/Selo Kodim 0724/Boyolali, Serka Sudarsono, menunjukkan kepeduliannya terhadap petani sayuran di Desa Lencoh, Kecamatan Selo, Kabupaten Boyolali. Pada Sabtu (21/12/2024).*

BOYOLALI- Babinsa Koramil 07/Selo Kodim 0724/Boyolali, Serka Sudarsono, menunjukkan kepeduliannya terhadap petani sayuran di Desa Lencoh, Kecamatan Selo, Kabupaten Boyolali. Pada Sabtu (21/12/2024), ia terjun

langsung ke ladang sayur untuk berinteraksi dengan petani sekaligus memberikan motivasi dalam meningkatkan hasil pertanian.

Melalui kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos), Serka Sudarsono mendengarkan aspirasi serta tantangan yang dihadapi para petani. “Kegiatan ini bertujuan untuk mendekati diri dengan petani sekaligus memberikan semangat agar mereka lebih termotivasi meningkatkan hasil panen. Hal ini penting untuk mendukung perekonomian petani dan masyarakat sekitar,” ujar Serka Sudarsono.

Dalam perbincangan yang hangat, Serka Sudarsono menyampaikan harapannya agar petani sayur di Desa Lencoh semakin bersemangat mengolah lahan mereka. “Dengan hasil pertanian yang lebih baik, kesejahteraan petani juga akan meningkat,” tambahnya.

Ucapan terima kasih datang dari Bapak Yanto (47), salah satu petani di Desa Lencoh. “Kami sangat berterima kasih kepada Pak Babinsa yang sudah menyempatkan waktu untuk memberikan motivasi kepada kami. Harapan kami, perhatian dari dinas terkait juga semakin besar agar kami semakin semangat untuk mengelola pertanian ini,” ungkapnya.

Kehadiran Babinsa di tengah para petani Desa Lencoh menjadi bukti nyata komitmen TNI dalam mendukung sektor pertanian sebagai salah satu pilar ekonomi desa. Semangat yang ditanamkan kepada para petani diharapkan mampu memberikan hasil panen yang lebih melimpah dan berdampak positif pada kesejahteraan masyarakat. (ARK)